

EL MATCH ESPAÑA FRANCIA

LOS FUTBOLISTAS, LAS AUTORIDADES Y LOS PERIODISTAS FRANCESES

UN RECUERDO A LAS VICTIMAS DE LA GRAN GUERRA

Los futbolistas franceses y la representación oficial de la 3 F. A. realizó el domingo por la mañana una excursión en autocar, yendo próximamente a las once y media de la mañana a las Escuelas Francesas, sítas en el paseo de Francia.

UN ACTO DE CONFRATERNIDAD PERIODISTICA

Después del acto anterior, los periodistas de la localidad obsequiaron con un vino de honor a sus compañeros franceses y españoles llegados con ocasión del gran match. El cronista deportivo de LA VOZ DE GUIPUZCOA, Manuel Machimbarrena, saludó en nombre de sus colegas locales a todos los reunidos, deseándoles una grata estancia en San Sebastián, y haciendo votos por que se estrechen cada vez más los lazos que unen a Francia y España.

EL BANQUETE OFICIAL

Por la noche celebróse en el Gran Casino el banquete organizado por la Federación Española en honor a la representación y jugadores de Francia. Alrededor de unos cien comensales tomaron asiento, presididos por los siguientes señores: gobernador civil, gobernador militar, alcalde de San Sebastián, presidente de la Federación Francesa, señor Rimet; presidente de la Española, señor Hormaechea; señores Arzúello, Heredia, Díaz, Angoso, Gaytán de Ayala, M. Barette y capitanes de los equipos, Gamblin y Samitier.

to, presentaba un golpe de vista encantador. Se calcula que había cerca de 17.000 personas, y la recaudación fué de 67.000 pesetas, en cifras redondas.

Ayer, lunes, á las 9²² de la mañana, regresaron á su país la representación y los jugadores franceses, que fueron nuestros huéspedes desde el sábado por la noche. Antes de marchar nos dijeron que hicieron constar su profundo agradecimiento por la amable acogida que se les ha dispensado y que guardarán de nuestra Donostia un perdurable recuerdo.

También regresaron ayer á sus casas los señores Hormaechea y Heredia y los periodistas que de diversas poblaciones vinieron á San Sebastián. La que también asistieron las autoridades. Los artistas de la Troupe Ibérica cantaron varias canciones de genuino sabor español, que fueron muy celebradas.

Después, en los salones donde se halla establecida la Secretaría se sirvió un champón de honor, que resultó espléndido. La fiesta fué de las que honran al Club organizador.

NOTAS CURIOSAS

Por primera vez en la vida deportiva española, todos los actos celebrados con motivo del match España-Francia fueron presididos por las autoridades. A Donostia le cabe ese honor. La deportiva conducta de nuestras autoridades fué justamente elogiada. El servicio de vigilancia, admirablemente organizado, valió unánimes felicitaciones á nuestras dignas autoridades, que con tanto celo se han preocupado por el éxito del magno acontecimiento del pasado domingo. A todas esas felicitaciones unimos la nuestra bien sincera.

Juicios críticos sobre el match

Después del match cambiamos impresiones del mismo con muchos de los jugadores y personajes que á presenciar el mismo vinieron.

He aquí lo que nos dijeron: M. JULES RIMET El ilustre presidente de la Federación Francesa, aunque sintiendo la derrota de su equipo, nos manifestó que les cabía la honra de ser vencidos por los españoles, cuyo juego, de gran clase, ha adquirido universal renombre.

Se mostró agradablemente sorprendido de la corrección y nobleza con que se había jugado el match, que había sido bella exhibición del futbol latino. Vuestras victorias serán el verdadero estímulo para nosotros los franceses, que consideraremos el día que logremos venceros como el de nuestro mayor triunfo.

Elogió también cumplidamente al público y culto pueblo donostiarrá.

M. CHAUMET-GAUTIER El competentísimo crítico enviado especial de «L'Auto», nos dijo que la victoria había sido la del mejor equipo.

Se mostró complacidísimo del desarrollo del match, y nos dijo que no desconfiaba de que llegará un día en que pudieran vencerlos. Vencimos á Inglaterra y creímos que nuestros progresos eran ciertos; ahora nos encontramos que para que éstos sean una realidad necesitamos triunfar sobre España.

Vuestro futbol es de gran clase y nada tiene que envidiar á los mejores del Continente; procuraremos, por lo menos, igualarlos. En vuestras condiciones, vería con justificado optimismo vuestro próximo encuentro con Bélgica. Estoy convencido de

que haréis una bella exhibición de vuestro futbol.

Piera, Samitier, Peña, Carmelo, Acedó, Zamora y Vallana son jugadores de clase extraordinaria, y los demás son dignos compañeros suyos. He sentido la ausencia de Alcántara, del que soy admirador.

Guardaremos gratísimo recuerdo de vuestra corta estancia en este noble y hospitalario país.

DON DAVID HORMAECHEA Considero el resultado del partido como una jugada de ruleta: el cero se ha repetido. La superioridad de nuestro equipo es ya indiscutible. Con pequeñas variaciones en la línea delantera, podemos obtener en Amberes otro brillante triunfo.

SAMITIER El capitán del equipo español dijo:

De los jugadores españoles, el que más me ha gustado ha sido Piera. Nuestro ataque ha estado falto de acoplamiento. Con una mejor inteligencia en nuestro quinteto d ataque, la victoria hubiera sido mayor.

El que más me gustó de los franceses fué Gamblin. Chayrigués no me ha impresionado; no es comparable con nuestro Zamora. Guardaré gratísimo recuerdo del público donostiarrá.

ZAMORA Confiaba en nuestro triunfo, que hubiera sido mayor de haberse entendido los delanteros. A Bonnardel le considero como el mejor de los franceses. Chayrigués no me ha convencido, pues retiene demasiado tiempo el balón. El mejor de los nuestros, Piera. El árbitro, gris.

MEANA Encantado de nuestra victoria; siempre

oreí en ella. El mejor de los españoles, Piera; de los franceses, Bonnardel. El árbitro, regular nada más.

VALLANA El encuentro ha sido una repetición del de Burdeos. Para mí, el mejor de los nuestros Carmelo; de los franceses, Nicolas y Gamblin, éste sobre todo en la segunda mitad. El árbitro, bueno, pero con equivocaciones, como los de aquí.

M. BARETTE En mi vida arbitré partido en que se haya jugado tan rápido. El equipo español me ha gustado mucho, sobre todo la línea de medios. El mejor para mí ha sido Peña, por su coraje y lo bien que sirve el balón. El tercer goal ha sido de gran mérito, porque para marcarlo era preciso gran coraje. De los franceses, el que más me ha gustado ha sido Nicolas. Algo se me habrá escapado, debido á la rapidez con que se ha llevado el juego.

GAMBLIN El equipo español nos ha ganado en rapidez. La línea de medios me ha parecido de gran clase, y de los delanteros, inmejorables los extremos y Carmelo. No me ha sorprendido vuestro juego, pues conceptuamos al futbol español como de los mejores del Continente. Guardaremos un gran recuerdo de vuestra estancia entre vosotros.

EMPLASTOS perforados americanos de fieltro rojo o sea bayeta encarnada del DR. WINTER. Los emplastos de fieltro rojo del DR. WINTER CURAN los dolores de pecho y bronquitis. Los emplastos de fieltro rojo del DR. WINTER CURAN los dolores de los pulmones. Los emplastos de fieltro rojo del DR. WINTER CURAN los dolores de espalda, riñones y caderas. Los emplastos de fieltro rojo del DR. WINTER CURAN los dolores de las señoras en sus períodos mensuales. PEARSE en la marca del Dr. Winter! LA MARCA DEL DR. WINTER VA IMPRESA EN LA CUBIERTA DE CADA EEMPLASTO ¡MUCHO CUIDADO CON LAS IMITACIONES!

Dr. Irigoyen MEDICO DENTISTA Fuenterrabía, 49

Automóviles RENAULT Entrega inmediata de todos los modelos de 6 HP. a 40 HP. Olasagasti y Peña Prim, 12 Teléfono: 23-99